

Forums pour l'entourage

Sevrage dépendances drogues durs

Par lanad Posté le 02/01/2023 à 17h47

Bonjour à tous, voilà mon ami avec qui je suis depuis deux ans est rentré en cure longue durée depuis 1 mois. Après avoir franchi le seuil qu'il c'était pourtant jurer de ne jamais franchir celui de l'injection. Hero, coke, médicaments et je sais pas encore tout ce qu'il a bien pu prendre ces derniers mois. Mais après des mois à voler mentir mendier en vivant dans la rue, avec la maman de son fils nous lui avons poser un ultimatum. Se faire soigner ou il perdait les seuls personnes qui le soutenait dans sa triste vie. Il a foncer avec notre aide à trouver un centre. Cela fait 1mois qu'il est en sevrage. Mais je me demande combien de temps il va rester en état léthargique. Saute d'humeur, agressif, culpabilité du mal qu'il se fait et nous fait . Je ne connaissais rien à ce monde de m.....Je comprends qu'il a une forte médication pour l'aider à passer le cap du manque. Mais j'ai l'impression que plus rien ne le touche et j'ai peur qu'il ne redevienne jamais celui que j'aime. Quel qu'un pourrait me dire comment je peux me comporter face à cette période? comment puis-je l'aider ? C'est dur moralement aussi pour les proches. Merci j'attends des conseils